

## Kontakt

Sie möchten mitmachen oder haben Fragen zur Studie? Dann melden Sie sich gerne bei **Pau Palop-García** unter: [chancenaufenthalt@dezim-institut.de](mailto:chancenaufenthalt@dezim-institut.de)



Scannen Sie den QR-Code oder besuchen Sie unsere Webseite und nehmen Sie an unserer Umfrage teil. Die **Teilnahme ist vollkommen freiwillig und dauert etwa 10 Minuten**

## IMPRESSUM



Deutsches Zentrum für Integrations und Migrationsforschung DeZIM e.V.

Mauerstraße 76  
10117 Berlin

+49 (0)30 2007 540  
[info@dezim-institute.de](mailto:info@dezim-institute.de)  
[www.dezim.institute.de](http://www.dezim.institute.de)

Umfragenstudie

Chancen-Aufenthaltsrecht

Teilen Sie Ihre Erfahrungen mit uns!

– Ihre Perspektive zählt!

## Wer wir sind

Wir sind ein internationales Forschungsteam am Deutschen Zentrum für Integrations- und Migrationsforschung (DeZIM) e.V. und untersuchen das **Chancen-Aufenthaltsrecht**. Unser Ziel ist es, Verbesserungen vorzuschlagen – **dafür brauchen wir Ihre Hilfe!**



### Wichtiger Hinweis!

**DeZIM e.V. und unsere Forschung sind unabhängig von der Ausländer- und Einwanderungsbehörde.** Ihre persönlichen Angaben werden nicht mit den Behörden geteilt. Ihre Teilnahme an unserer Umfrage hat keine rechtlichen Auswirkungen auf Ihren Aufenthaltsstatus.

Ihre Antworten werden vor der Auswertung anonymisiert und nicht an die Ausländer- und Einwanderungsbehörden weitergegeben. Bevor Sie die Umfrage beginnen, können Sie auf der Umfrageseite mehr über unsere Datenschutzrichtlinien lesen.

## Wir brauchen Sie!

Das DeZIM-Institut sucht nach Menschen, die an einer wissenschaftlichen Umfrage teilnehmen und ihre Erfahrungen mit dem Chancen-Aufenthaltsrecht §104c mit uns teilen möchten.

Wir suchen Menschen, die das Chancen-Aufenthaltsrecht in Anspruch genommen haben, um mit Ihrer Hilfe zu verstehen, ob Verbesserungen möglich sind.

Die Umfrage dreht sich um Sie und Ihre Erfahrungen mit dem Chancen-Aufenthaltsrecht. Es geht dabei um:

- Ihre Motivation für die Bewerbung
- Ihre Gedanken während der Bewerbung
- Die Auswirkungen des Aufenthaltstitels auf Ihr Leben
- Ihre Erfahrungen mit den Behörden
- Ihre Pläne für die Zukunft nach dem Chancen-Aufenthaltsstatus

Ihre Teilnahme an der Umfrage hilft uns, die Wirkung des Chancen-Aufenthaltsrechts zu verstehen und mögliche Verbesserungen vorzuschlagen – **Ihre Erfahrungen und Gedanken zählen!**

## Machen Sie mit!

Scannen Sie den QR-Code oder besuchen Sie unsere Webseite und nehmen Sie an unserer Umfrage teil. Die **Teilnahme ist vollkommen freiwillig und dauert etwa 10 Minuten.**



Sollten Ihnen Fragen unangenehm sein oder Sie die Umfrage abbrechen möchten, können Sie einzelne Fragen überspringen oder Ihre Teilnahme jederzeit beenden.

## Contact

Would you like to take part, or do you have questions about the study? Please contact **Pau Palop-García** at: [chancenaufenthalt@dezim-institut.de](mailto:chancenaufenthalt@dezim-institut.de)



Scan the QR code or visit our website and participate in our survey. **Participation is completely voluntary and takes about 10 minutes.**

## IMPRINT



**German Centre for Integration and Migration Research DeZIM e.V.**

Mauerstraße 76  
10117 Berlin

+49 (0)30 2007 540  
[info@dezim-institute.de](mailto:info@dezim-institute.de)  
[www.dezim.institute.de](http://www.dezim.institute.de)

## Surveystudy

# Chancen-Aufenthaltsrecht

# Share your experiences with us!

– Your perspective counts!

## Who We Are

We are an international team of researchers working at the German Center for Integration and Migration Research (DeZIM e.V.) – **independent of the Foreigners and Immigration Office**. We are currently investigating the Opportunity Residence Permit with the aim of suggesting improvements – **for that, we need your help!**



### Important Note!

**DeZIM e.V. and our research are independent of the immigration authorities.** Your personal data will not be shared with the authorities. Your participation in our survey will have no legal impact on your residence status.

Your answers will be anonymized before processing and will not be disclosed to immigration authorities. Before you start the survey, you can read more about our privacy policy on the survey website.

## We Need You!

The DeZIM-Institute is looking for people who want to participate in a scientific survey and share their experiences with the Opportunity Residence Permit §104c.

We are looking for people who have applied for the Opportunity Residence Permit and would like to understand, with their help, whether improvements are possible.

The survey is all about you and your experiences with the Opportunity Residence Permit. It covers:

- Your motivation for the application
- Your thoughts during the application process
- The impact of the residence permit on your life
- Your experiences with the authorities
- Your plans for the future after the Opportunity Residence status

Your participation in the study helps us understand the impact of the Opportunity Residence Permit and enables us to suggest improvements – **your experiences and thoughts count!**

## Take Part!

Scan the QR code or visit our website and participate in our survey. **Participation is completely voluntary and takes about 10 minutes.**



If you feel uncomfortable with any question or wish to stop the survey, you can skip individual questions or end your participation.

